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REQUERIMENTO Nº 155/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
limpeza do lixo desovado na Rua 
Limeira, altura do número, 495, 
esquina com a Rua Luis Monaro, no 
bairro Jardim Adélia.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do bairro Jardim Adélia, revoltados com a situação que encontra a 
calçada de passeio público, na Rua Limeira, altura do número 495, esquina 
com a Rua Luis Monaro; 

 
CONSIDERANDO que, este vereador esteve in-loco, na tarde do 

dia 11 de fevereiro deste ano, e pôde constatar que neste local existe um 
verdadeiro lixão a céu aberto, fazendo com que a população que trafega a pé, 
passe para a outra calçada, correndo o risco de um atropelamento; 

 
CONSIDERANDO que, os moradores desta região reclamarão da 

falta de segurança no local, alegando que, há área particular que fica em frente 
a este local, onde pessoas praticam sexo, usam drogas, segundo informações, 
já houve assalto, estupro e vários tipos de violência; 

 
CONSIDERANDO que, segundo moradores, já foram feitos 

diversas cobranças para a limpeza deste lixo a céu aberto, pediram que a 
prefeitura cobrasse o proprietário desta área para fazer a limpeza do mato e 
fechar todo o muro para impedir que este local sirva de esconderijo de 
bandidos e usuários de drogas, mas até agora nada foi feito.  

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A prefeitura tem ciência deste lixo a céu aberto na Rua 

Limeira, altura do número 495, esquina com a Rua Luis Monaro no bairro 
Jardim Adélia? 
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2º) se a questão 1 for positiva, por que até o momento não foi 

removido todo este lixo que pode ser de criadouro de animais peçonhentos e 
principalmente do aedes aegypti a dengue, por exemplo o zika vírus, 
hemorrágica e Chikungunya ? 

 
3º) O proprietário desta área já foi intimado a limpar o terreno e 

fechar todos os espaços aberto no muro para impedir que pessoas mau 
intencionadas, com atitudes libidinosos e usuários de drogas possam esconder 
atrás do muro, criando uma insegurança à toda população que reside ao 
entorno? 

 
 
4º) Quando que a prefeitura vai limpar este lixo a céu aberto e o 

que será feito para evitar que novamente este local seja sujo?  
 
 
5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

Líder da Bancada do PSD 
 


